

# PUBLIK

## Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Aug 24, 2023 - 13:49



*Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 24 Agustus 2023 - Kepolisian Sektor Nyalindung telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis pada hari Kamis, tanggal 24 Agustus 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Dalam kegiatan ini, personel Polsek Nyalindung yang terdiri dari BRIPKA Iwan KARTIWAN dan BRIPKA Dede IRVANA turut serta dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Patroli dialogis dilakukan dengan tujuan untuk menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Route patroli kali ini mencakup wilayah hukum Polsek Nyalindung, dengan fokus patroli di sekitar Jalan Raya Nyalindung, Kp.

Cikawung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kesempatan tersebut, petugas menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI", yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Petugas juga mengingatkan warga masyarakat untuk berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), serta mengajak warga untuk tidak tergiur oleh rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk ikut berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung, serta bersama-sama mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Tidak hanya itu, petugas juga berusaha mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung. Hal ini dilakukan sebagai langkah pencegahan agar generasi muda dapat tumbuh dalam lingkungan yang aman dan harmonis.

Selama patroli, petugas juga memberikan imbauan kepada warga masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan warga lainnya.

Hasil dari patroli dialogis ini sangat positif, dengan masyarakat menunjukkan pemahaman dan kesadaran terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya nyata Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta membangun sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat setempat.